

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

Michael Simon

6 Pièces

215 m²

Réf. VPR10001920

3 950 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe vue mer et emplacement exceptionnel pour cette propriété au charme contemporain de 215 m2 avec piscine à débordement ! Elle vous accueille avec une superbe entrée dévoilant de vastes volumes et une très grande hauteur sous plafond... Salon, salle à manger et cuisine face à la piscine et la mer en toile de fond... 5 chambres / 5 salles de bain ou douche au total avec une magnifique Master avec salle de bains, douche, wc, dressing, terrasse et une incroyable vue mer depuis le lit même... les 4 autres chambres toutes en suite avec salle de douche, wc et terrasses dont deux ...

Superb sea views and exceptional location for this charming contemporary 215 sqm property with infinity pool! It welcomes you with a superb entrance revealing vast volumes and very high ceilings... Living room, dining room and kitchen facing the pool and the sea as a backdrop... 5 bedrooms / 5 bathrooms or shower rooms in total with a magnificent Master with bathroom, shower, wc, dressing room, terrace and an incredible sea view from the bed itself.... The 4 other bedrooms are all en suite with bathroom, toilet and terraces, two of which are independent... The outside areas offer vast spaces ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon



by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon

www.residences-immobilier.com



by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon



by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon